



El Ministro Celestino Corbacho ha entregado hoy, a título póstumo, la Medalla al Mérito en el Trabajo a Gregorio López Raimundo

Barcelona, 7 de junio de 2008

- El acto se ha celebrado, en la intimidad, a la sede de la Delegación del Gobierno en Catalunya con la presencia de la viuda, Teresa Pàmies y de sus hijos. También ha estado presente el Delegado del Gobierno, Joan Rangel.
- El Ministro Celestino Corbacho ha subrallado de la personalidad de Gregorio López Raimundo que siempre ayudó a todo el mundo a salir de situaciones no deseadas. *"Nos ayudó"- ha explicado el Ministro- "a superar siglos de atraso social y cultural, a poner nuestra agenda al día. Gregorio forma parte, por derecho propio, de la historia, del alma, de las inquietudes de las ciudadanas y los ciudadanos de Catalunya y de España".*
- La entrega de la medalla se ha celebrado en la intimidad, respetando los deseos de la familia de Gregori López Raimundo, que así lo habían solicitado al Ministerio.
- **NOTA IMPORTANTE:** Efe gráfica y TV, cederán las imágenes del acto gratuitamente a todos los medios de comunicación.